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CAMARA MUNICIPAL DE BARRO ALTO 
A Casa da Cidadania 

REQUERIMENTO N° 02/2024 

Senhor Presidente, 
Solicita ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Orlando 
Amorim Santos, a necessidade de se realizar a 
limpeza das veredas do Município. 

Com fundamento no que determina o Regimento Interno 
desta Casa de Leis, Requeiro a Mesa, ouvido o Soberano Plenário, seja encaminhado 
expediente indicatório ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Orlando Amorim, com a 
necessidade de se realizar a limpeza das veredas do Município de Barro Alto/BA 

JUSTIFICATIVA 

Diversos Munícipes procuraram este vereador, solicitando 
providências no sentido de executar a limpeza das veredas do Município, haja vista o 
grande acúmulo de mato, podendo se tornar um criadouro de insetos e animais 
peçonhentos (escorpiões, cobras, ratos e etc.), se tornando um grande perigo para os 
moradores próximos. 

Diante disto, entendo ser prudente a Municipalidade 
proceder à realização de limpeza de todas as veredas do Município, tendo em vista que 
se encontram com um grande acúmulo de mato e deterioradas, principalmente pelas 
fortes chuvas que assolam a região. 

Assim, a limpeza é medida necessária para que haja uma 
melhor qualidade de vida da população barroaltense. 

Câmara de Barro Alto/BA, 07 de março de 2024. 
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CarlOS Luciano Novais de Souza 

VEREADOR 
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